

Aridane vuelve a entrenar con el CD Eldense

12/08/2025



Aridane Hernández entrena con el CD Eldense mientras encuentra equipo | CD Eldense.

El CD Eldense ha comenzado los entrenamientos de la semana esta mañana en el campo anexo del Pepico Amat, pero con un conocido componente, Aridane Hernández. El central ha vuelto a lucir el escudo del Deportivo más de una década después al entrenar con el equipo mientras se resuelve su futuro.

El defensa español finalizó contrato con el Rayo Vallecano, en Primera División, el pasado mes de julio y por el momento no cuenta con equipo. El jugador y el CD Eldense han llegado a un acuerdo para que este pueda mantenerse en forma entrenando con el primer equipo durante la pretemporada, bajo las órdenes de Javier Cabello.

Decenas de personas se han acercado esta mañana a las instalaciones deportivas para volver a ver a un jugador que fue muy querido durante las tres temporadas que jugó en Elda, además con él en el campo se consiguió el ascenso a Segunda B.



Aridane ha entrenado junto con el resto de la plantilla.